
●（仮称）宮戸2丁目公園整備にむけた住民説明会アンケート結果

日時：２月９日（木曜日）　午後６時から午後８時

場所：宮戸市民センター

問１　あなたついて教えてください。

　年代： １．１０歳未満　２．１０代　３．２０代　４．３０代　５．４０代

６．５０代　　　７．６０代　８・７０代　９．８０歳以上　１０．回答しない

お住まい： １．宮戸１丁目　２．宮戸２丁目　３．宮戸３丁目　４．宮戸４丁目

５．大字宮戸　６．朝志ヶ丘４丁目　７．北原１丁目　８．北原２丁目

９．浜崎４丁目　１０．その他　１１．その他

年代 お住まい

１０歳未満 0 宮戸１丁目 2

１０代 0 宮戸２丁目 4

２０代 0 宮戸３丁目 7

３０代 3 宮戸４丁目 0

４０代 3 大字宮戸 0

５０代 0 朝志ヶ丘４丁目 0

６０代 1 北原１丁目 0

７０代 5 北原２丁目 0

８０代 2 浜崎４丁目 0

回答しない 0 その他 1

合計 14 14

問２　本日の意見交換会をどうやって知りましたか。該当する番号に〇をつけてください。（複数可）

１．広報あさか　２．市ホームぺージ　３．チラシ　４．ポスター　５．知人からの紹介

６．その他　　７．ない

問２

広報あさか 5

市ホームページ 2

チラシ 0

ポスター 3

知人からの紹介 1

その他 3

ない 0

14

※その他：インスタグラム

合計

合計



日時：２月１２日（日曜日）　午後１時から午後３時

場所：宮戸市民センター

問１　あなたついて教えてください。

　年代： １．１０歳未満　２．１０代　３．２０代　４．３０代　５．４０代

６．５０代　　　７．６０代　８・７０代　９．８０歳以上　１０．回答しない

お住まい： １．宮戸１丁目　２．宮戸２丁目　３．宮戸３丁目　４．宮戸４丁目

５．大字宮戸　６．朝志ヶ丘４丁目　７．北原１丁目　８．北原２丁目

９．浜崎４丁目　１０．その他　１１．その他 　

年代 お住まい

１０歳未満 0 宮戸１丁目 0

１０代 0 宮戸２丁目 4

２０代 0 宮戸３丁目 7

３０代 2 宮戸４丁目 9

４０代 1 大字宮戸 0

５０代 3 朝志ヶ丘４丁目 0

６０代 0 北原１丁目 0

７０代 11 北原２丁目 0

８０代 4 浜崎４丁目 0

回答しない 0 その他 1

合計 21 21

※住まいのその他、１名は本町

問２　本日の意見交換会をどうやって知りましたか。該当する番号に〇をつけてください。（複数可）

１．広報あさか　２．市ホームぺージ　３．チラシ　４．ポスター　５。知人からの紹介

６．その他　　７．ない

問２

広報あさか 9

市ホームページ 5

チラシ 2

ポスター 1

知人からの紹介 8

その他 1

ない 0

26

※その他：インスタグラム

合計

合計



問３　公園整備についてご意見がございましたらご記入ください。

1 北割公園のように（桜の木の下にするなどで）遊具が木陰になるような公園にしてほしい。

2 児童遊園のダイチャリの代わりを置いてほしい

3 朝霞市宮戸はボールを使用できる公園がないので、この公園で無理なら他でどうにか

してほしい。

4 ３小はボール投げが埼玉県平均に達していない。ボールで遊びたくても住宅街でむずかしい。

親水公園は川にボールが流されてしまう。バスケットゴールを設置するなど。

5 説明もていねいでよかった。後半に要望をよく聞いていただいた。いろいろ工夫されていた。

6 宮戸地区は公園が少ない。

7 広い本格的な公園があれば良い

8 遊んでいる農地がある。市民農園があれば良い

9 子供達が路上で遊んでいる。球技など出来る広場があれば良い。

普段、宮戸地内の公園も利用しますが、あさかの森、青葉台公園まで車で行っています。

朝霞市内にはアスレチック等も少ないので、川越、上尾、小川町の公園にもわざわざ

行っています。宮戸２丁目は区画整理地内にマンションも建つ予定なので、人も増え、

利用者も増えると思います。２年後ですと子供も少し大きくなっていますが、本当に楽し

みにしています。無理かもしれませんが、高低差を活かして長いすべり台（最近のは、

ローラーでもなく金属でもない、プラスチックを合わせたよく滑るすべり台があります）、

夏に遊べる水遊び場→じゃぶじゃぶ池等→志木の親水公園に最近いいのができました。

あと、バスの本数が少ないのに、バス停を充実させる必要があるのか？前面道路は、抜け道

になっているので、抜け道対策をしないと遊びに来た人の事故が心配です。

11 ユニバーサルデザインに加え、インクルーシブな環境整備。

12 エリアごとわかりやすい配色計画(あかるく、なごやかな)でありながら統一感があって

落ち着いた色合い

13 地面がやわらかい構造であったり、段差がない構造。

14 ベビーカーや車いすでも出入りはしやすいが、子どもが飛び出さないような（小動物

が入りにくいような）フェンス

15 自転車で来る（来たい）人のいると思うので駐輪できるスペース

16 乳幼児があそべる遊具もほしい。子どもがふえている状況。

17 アクセスしやすい、周辺の環境整備も考えてほしい。

18 緑が多いと犯罪も減少するので、公園はじめ緑も増やしてほしい。

19 カフェ・パン屋さん等もあるとイイナーと思いました。マルシェができるようなスペース

（キッチンカーが数台停まれるような）があると楽しそう。

20 少し難易度の高い年齢層広く（３歳～小学高学年くらいまで）楽しめる遊具があると嬉しい。

親水公園（志木）は難易度が低い。

21 所沢の航空公園の遊具がお気に入り（親子共々）※子２歳７か月

22 砂場・すべり台・ジャングルジムは大体どこにでもあるので、わざわざここに作らなくても。

23 子連れとしては授乳室やおむつ替えのキレイなスペースが、数箇所あると利用しやすい。

本当はミルク用のお湯も欲しい

24 せっかく井戸があるなら造形砂場？ちょっとしたせせらぎ、川、どろんこできる空間がほしい。

25 すべり台は他の住民の方の言う通り触れない、すべる以前の問題なので涼しいとイイデスネー　

ミスト賛成です。

26 子供のアンケートの意見を知りたかった。どんな要望でしたか。

27 砂場に藤棚は不要。屋根をつけ、回りに柵を設ける。

28 樹木は桜10本くらいでいいと思う。どのくらい植樹する予定ですか。剪定する（毎年）

予算はどの位見ているのでしょうか。

29 植樹をしてほしくない木はけやき、松、竹（笹）、銀杏、バラ、柿、栗、柑橘類

30 時計を設置して欲しい

31 三小の登校通学路途中にある「浜崎公園」にはブランコと築山のアスレチック（すべり台）

の遊具だけで子供たちは楽しく遊んでいます。日陰のない所です。そちらで言う「ユニバー

サルデザイン」を取り入れた遊具をお願い致します。

32 噴水の設置（青葉台公園をイメージ）　設置するスペースが取れるのでしょうか。

これからの公園の「目玉」＝「売り」として切に熱望します。

33 公園の名前の公募をお願い致します。

34 ボランティアを微力ながらしたいと思っています。

10



35 子供のアンケートの意見を知りたかった。どんな要望でしたか。

36 砂場に藤棚は不要。屋根をつけ、回りに柵を設ける。

37 樹木は桜10本くらいでいいと思う。どのくらい植樹する予定ですか。剪定する（毎年）

予算はどの位見ているのでしょうか。

38 植樹をしてほしくない木はけやき、松、竹（笹）、銀杏、バラ、柿、栗、柑橘類

39 時計を設置して欲しい

40 三小の登校通学路途中にある「浜崎公園」にはブランコと築山のアスレチック（すべり台）

の遊具だけで子供たちは楽しく遊んでいます。日陰のない所です。そちらで言う「ユニバー

サルデザイン」を取り入れた遊具をお願い致します。

41 噴水の設置（青葉台公園をイメージ）　設置するスペースが取れるのでしょうか。これ

からの公園の「目玉」＝「売り」として切に熱望します。

42 公園の名前の公募をお願い致します。

43 ボランティアを微力ながらしたいと思っています。

44 わくわく号の本数をふやしていただきたいです。(桜のお話を聞き、近くの方以外でもこの公園

にあそびにきたいといういうこともあるかもしれないと思いました。)※わくわく号宮戸線です。

45 防犯から見通しのよい開放的な公園にしてもらいたい。

46 裏側の入口（階段）を必ず作っていただきたいです。

47 何回も説明会を開いていただいてありがとうございました。少し残念だったのは一番ほしかった

ゾーニング図とその下の図面が資料としてほしかったです。

48 私は自分の思っていたことを全て聞いていただきましたが、今回のようなやり方では、他の方の

考えがわからず、共通認識にならないです。こういう気づきもあるのか、とか新しい発見も

あったと思います。全体で意見を出しあうようにしてほしかったです。

49 更に具体的な図面化された時は、また説明会開いていただきたいと思います。

50 壁にポスターをはって説明より、パワーポイントなどを使った方がよい。人で説明が見えない。

51 新河岸川石岸　宮戸橋～新宮戸橋～新盛橋～わくわく田島緑地に至る河川敷を活用出来ない

だろうか。例えば、１．ジョギングの周回コース（かなりの距離があるので魅力的なものに

なると思う。）２．球技（サッカー等）練習場　３．ドッグラン　４．その他　所有権とか

管理権限など難しい事があると思うが検討頂きたい。

52 生物と触れ合えるのは良いが、近隣住宅に生物たちが来ないようにしてほしい。

53 夜、不良やホームレスが集まらない工夫を

54 トイレはパース図にある入口（バス停前）ではなく、公園中央へお願いします。

55 皆が期待しています。

56 子どもも大人も皆が集える公園待ち遠しいです。

57 サクラの花の今から楽しみです。

58 宮戸の市民全体が横のつながりを持てる公園にしてください。

59 桜を植えることに反対はないが、夜間などで花見をされると音が気になる為その辺の対策を

しっかりしてほしい。(利用時間を作るなど)

60 入口がほとんど片方からしかアクセスできないので反対からもアクセスできる様にして欲しい

（段があるのであれば階段など）

61 地域防災の拠点になってほしい。

62 市民の使いやすい公園を希望します。

63 大がかりの計画で進行は大変と思います。市民を巻き込んだ進め方も良いと思います。又、

完成後は使い方、利用の仕方を勉強したいです。

64 何年か前に公園の基礎とかを学んできましたが、今は何か役に立っているか？です。

65 宮戸児童遊園地内に設置してある「宮戸町内会防災倉庫」の移設と防災訓練用のスペース

66 避難場所としての施設（集会所、トイレ、炊き出し用かまどなど）

67 防災無線・放送塔・市設掲示板

68 市設の外灯（防犯灯）南側と北側（市道側）

69 時計、トイレ（男子、女子と多目的）、水道（水飲み、足洗い場）、ベンチ（あずまや、パーゴラ）

70 遊具（滑り台、鉄棒、ジャングルジム、ブランコ、ターザンロープ、コンビネーション遊具）

71 通常のブランコの他に赤ちゃん用のブランコの設置

72 バリアフリー対応（車椅子、乳母車、高齢者など）

73 自転車置場

74 筋トレなどの健康遊具

75 藤棚とその下に砂場

76 地面に芝生のエリア

77 遊具やベンチなどに木陰が必要、そのための植樹

78 ドッグラン

79 新設公園名は一般公募で決める

80 目の前の市道の交通事故が多いため、今回の公園整備で安全が高まるようにしていただきたい。

81 道路の道幅が広がる事で交通量やスピードの増加が考えられる。昨年もスピードを出した車が

曲がれず事故が起きているが、スピード対策としてなにか考えているのか

82 信号の件、よろしくお願いします。

83 新公園前の歩道（通学路）を広げてほしい

84 新公園前（宮戸二丁目バス停前）に横断歩道と信号機の設置


